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平成２３年度第２回普及・情報専門委員会 議事概要 

 
■日時   平成２３年５月１７日（火）１３：３０～１５：００ 
■場所   文部科学省・研究交流センター ２階 第１会議室 
■出席者  委員長： 大嶋龍男 
（敬称略） 委員：堀則仁、助川友之、北村文昭、黒羽晋、橋野正美、河邉治雄、 

岡野正巳、櫛田浩司、高田友理子 
事務局：吉田重信、菊池正宏、伊藤祐二 

■議事 
１ 平成２２年度活動状況及び平成２３年度事業計画（案）について 
   事務局から、平成２２年度活動状況及び平成２３年度事業計画について説明があり，

了承されました。 
 
２ 意見交換 
（１）筑協ＨＰのトップ画面の見直しについて 
   事務局から、筑協ＨＰのトップ画面の見直しの必要性について説明があり、筑協Ｈ

Ｐの課題等について、各委員から様々な意見を頂戴しました。 
   今後、各委員は６月下旬までに追加意見を報告し、この意見を踏まえた素案を事務

局で作成のうえ、８～９月に委員会で検討することで、了承されました。 
（主な意見） 
  ・トップ画面を見たところ、字が細かく情報が多い印象があり、又「ＭＥＮＵ」内容 

と同じ情報が見られるため、整理する必要がある。 
  ・筑協の目的とは何か、筑協と科学技術とのリンケージが一般の方には判らないと思 

うので、まずトップ画面に目的を表示すべきである。また、各会員機関を紹介する 
メニューがあると良い。 

  ・つくばサイエンスツアーオフィスのＨＰでは、事業目的を明らかにした。また、ブ 
ログを始めたところ、問い合わせが多く来ている。 

 
（２）ラヂオつくばの放送内容の見直しについて 
   事務局から、ラヂオつくばの放送内容の見直しについて説明があり，対応案につい

て、各委員から様々な意見を頂戴しました。 
   今年度は、科学技術に関する質問に研究機関等が答える番組を放送することで、了

承されました。 
（主な意見） 

・小中学生の質問に答える番組であれば放送テーマを考えなくて済むし、この番組が 
毎週１回定着すると良い。 

・どんな質問が小中学生から出るのか、研究機関としても参考になると思う。 
・質問は研究機関に縛られず、身近なことを質問してもらってはどうか。 
・ＪＳＴに科学技術に関するＱ＆Ａがあるので、テーマとして使えるのではないか。 

  ・番組名「サイエンスつくば」は如何なものか。名称はとても大事である。 
 
３ その他 
（１）平成２２年度サイエンスツアー実績について 
   岡野委員から、平成２２年度サイエンスツアー実績についての説明がありました。 
 
（２）立地機関概要調査報告書及び外国人研究者等調査報告書について 
   事務局から、立地機関概要調査報告書及び外国人研究者等調査報告書についての説

明がありました。 


